

ESPECIAL JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS

4 de abril de 2025

Hoy tendrá lugar la Junta General de accionistas de Banco Santander, donde las personas accionistas acordarán si se aprueba la gestión social y las cuentas del ejercicio anterior y cómo se distribuyen los resultados.

CCOO, con más de medio millón de acciones delegadas, participaremos en esta JGA para mostrar **el rechazo de la plantilla a la gestión de la empresa y a la forma de distribuir los extraordinarios resultados**. Y es que, cuanto mayores son los beneficios, peor es la situación que vivimos los y las trabajadoras.

CCOO decimos no a la gestión de la empresa:

- Tras someter a la plantilla, un año más, a **presiones totalmente insostenibles**.
- Por propiciar unos **incentivos inalcanzables y con continuos cambios durante el periodo de consecución**.
- Por esquilmar la red de oficinas, cada vez con menos plantilla, **pese a tener más carga operativa, formativa y clientela**.
- Por un sistema de **retribución poco atractivo** que propicia la pérdida de talento en la empresa.

CCOO decimos no a la forma de distribuir los resultados:

- Con personal de alta dirección que percibe el equivalente a **161 veces el salario medio de una persona trabajadora de la entidad**
- Aprobando, un año más, incrementos salariales **totalmente injustificados** para la Alta dirección.
- Por reducir la retribución a la plantilla obstaculizando **la carrera profesional, absorbiendo los complementos personales, reduciendo complementos de puesto de trabajo y obstruyendo el cobro de incentivos**.

No te pierdas nuestra intervención, donde vamos a decirle a la Presidenta, al Consejero Delegado y al accionariado de Banco Santander,

que CCOO continuaremos trabajando por y para la plantilla de esta entidad, para que esta empresa sea, realmente, la mejor empresa para trabajar.

